



# 緑の風



令和6年10月11日  
No. 25

## 前期終了!ご協力をありがとうございました。

4月から学校生活がスタートして半年。今日、全校がそろって前期の終業式を終えることができました。前期は、運動会や学習発表会など、大きな行事がありましたが、どの行事も感染対策を講じながら、全て成功裏に終えることができました。保護者の皆様には、様々な行事のたびに学校に足をお運びいただき、子ども達を励ましてくださったこと、心から感謝申し上げます。

わずか半年間ですが、様々な行事を通して、子ども達が様々な力を身に付けていていることを実感しております。活動する中で、小さなトラブルもありました。でも、問題を解決することも子ども達にとって大切な経験となります。子ども達が、様々な困難を乗り越える力を付けることができるよう、これからもあたたかく見守っていただければ幸いです。

明日から5日間の秋休みとなります。前期がんばったこと、課題となっていることを振り返り、後期につなげる休みに、また、事故なく安全に過ごせる休みにしてほしいと思います。これまでのご家庭のご理解、ご協力を本当にありがとうございました。



### 前期を振り返って（代表児童の発表）

「前きにがんばったこと」  
二年

ぼくが前きにがんばったことは、二つあります。一つめは、算数のペンきょうです。計算のしかたを考えては、はっぴょうしました。みんなで考えるペンきょうが楽しかったです。

二つめは、家でお手つだいをしたことです。ぼくは、おさらあらいをしました。おかあさんが「ありがとう。」と言ってくれました。うれしかったです。

ペンきょうやお手つだいを、後きもつづけてがんばりたいです。



「前期にがんばったこと」  
四年

私が前期がんばったことは、二つあります。

一つ目は、「一人勉強ノート」です。漢字練習をがんばりました。漢字をわすれないように、習った漢字のところは毎日順番にやっていくようにしたり、ノートにすまなく書いたりしました。漢字を何回も練習すると漢字がすらすら書けるようになったので、これからも練習をがんばってつづけていきたいと思います。

二つ目は、「マラソン」です。わたしは、体力が少ないし学校のマラソンではいつも十位なので、今年こそは前の自分のきろくをこしたいなと思って毎日家に帰って時間があれば家の回りを十周は走ってがんばったり、歩きの日は、なるべく歩いたりして体力作りをがんばりました。

後期にがんばりたいことは、「友達との関わり」です。みんなと仲良くすごすには、どうしたら良いか、考えながらみんなとすごしていきたいと思います。



★秋休み中に大きな事故、怪我、病気で入院等の場合は、学校または教頭か校長携帯までお知らせください。【学 校】0187-69-2111

【校長携帯】

【教頭携帯】